

La adquisición de esta entrada significa la aceptación de las siguientes condiciones:

La organización se reserva el derecho de admisión de acuerdo con lo normativa aplicable. Está prohibida la entrada a los menores de 3 años.

La organización no se hace responsable de las entradas que no se hayan adquirido en los puntos de venta oficiales.

No se permitirá la entrada con ningún tipo de alimento ni bebida del exterior. Al entrar los asistentes pueden ser registrados de acuerdo con la normativa aplicable (Real Decreto 2816/1Q82. de 27 de agosto. que aprueba el Reglamento de la Policía de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativos y el Decreto 10/2003. de 28 de enero por el que se aprueba en el Reglamento General de la Admisión de Personas en los establecimientos de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativas).

No se permite la entrada con objetos que la organización estime peligrosos o arrojadizos. incluyendo, a título meramente enunciativo y no limitativo, carritos de bebe, cascos de moto, paraguas o cualquier objeto que pueda entorpecer el paso o la visibilidad.

Para acceder al recinto se exigirá estar en posesión de la entrada original completa y en buenas condiciones, no permitiéndose el acceso con entradas falsificadas, fotografiadas o duplicadas. En cumplimiento de la normativa de seguridad aplicable, todas las personas (incluidos niños, independientemente de su edad) deberán contar con una entrada para acceder al recinto. Una vez adquirida la entrada no se aceptan cambios ni devoluciones. El poseedor de una entrada perderá sus derechos al salir del recinto.

Está totalmente prohibido filmar y/o grabar las actuaciones musicales, así como el uso de flash, móviles o cámaras de vídeo y fotográficas profesionales. De igual manera, tampoco estará permitido el uso de drones en el recinto.

Una vez finalizado el concierto, la entrada no tendrá validez para futuros accesos al recinto. La organización se reserva el derecho de hacer cambios en la programación previo comunicación por los canales adecuados.

Durante el espectáculo el espectador deberá permanecer en el lugar habilitado propio de la zona designada en la elección de la compra.

Los menores de 16 años deberán acceder al recinto con su tutor legal o una persona mayor de edad que se responsabilice de ellos, debiendo entregar en la entrada del recinto, en cualquier caso, el correspondiente documento de responsabilidad firmado por su tutor legal según el modelo que se encuentra a disposición de los asistentes tanto en lo página web www.granadaonline.es, como en la mismo puerta del recinto y solicitándolo por correo electrónico en entradas@thegrooveexperience.com. Los menores de 18 deberán identificarse en lo entrada del recinto, con el fin de colocarles la correspondiente pulsera que les identifique como menores de edad, lo cual deberán portar durante toda su estancia en el recinto, quedando la organización facultada para expulsar a quien no cumpla con esta condición.

Se recomienda llegar al recinto con 2 horas de antelación.

Se informa al asistente que durante el evento se realizarán fotos y videos del espectáculo, pudiendo aparecer en ocasiones el público en un plano general. Estas imágenes y/o videos podrán usarse y publicarse en las redes sociales de la organización y medios de comunicación pertinentes para publicitar el evento. Con la adquisición de esta entrada y la asistencia al evento, usted autoriza a la organización, a título gratuito y con facultad de cesión o terceros-con carácter exclusivo o no exclusivo-a captar su imagen en las distintas fotografías o videos que realicen por cualquier medio/procedimiento de captación. y utilizar su imagen incluida en dichas fotografías o videos para su inclusión y explotación a través de cualquier formato, soporte y/o medio. La presente autorización incluye los derechos de transformación. distribución, comunicación pública y reproducción, así como cualesquiera otros que pudieran corresponder, sin más limitaciones que las derivadas de las legislaciones aplicables en materia de propiedad intelectual.

El portador de la entrada declara expresamente que lee, comprende y acepta estas Condiciones al realizar su compra y que es totalmente consciente de los derechos y obligaciones que de ellas emanan.